

Fecha: 06-03-2025

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique

Tipo: Noticia general

Título: Año escolar 2025 comenzó con 86 mil estudiantes en las aulas de la región

Pág.: 2 Cm2: 633,1

Tiraje: Lectoría: 9.500 28.500

Favorabilidad: No Definida



LOS PADRES ACOMPAÑARON A SUS HUOS

CON RISAS Y ALEGRÍA RECIBIERON A LOS ALUMNOS

PADRES Y APODERADOS SACAN BALANCE POSITIVO DEL PRIMER DÍA DE CLASES

Año escolar 2025 comenzó con 86 mil estudiantes en las aulas de la región

Desde la Seremi de Educación destacaron que a nivel regional hicieron coordinaciones para aumentar la oferta educativa.

José Portales Durán josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

omenzó oficialmente el año escolar en Tarapacá y 86 mil alumnos, 45 mil en Iquique, 34 mil en Alto Hospicio y el resto en las otras comunas de la zona, retornaron a clases en los distintos establecimientos educacionales de la región. De los 196 planteles, 80 habían realizado su ingreso anticipado, mientras que los otros 116 iniciaron ayer en Año Escolar 2025.

La seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas, sostuvo que además lanzaron la campaña nacional "¡Volvamos a clases, que nadie falte!", iniciativa que busca invitar a las

familias y a la comunidad en general, "a valorar la asistencia a jardines, escuelas y liceos, ya que la educación es un proceso acumulativo: cada día en el aula aporta nuevos conocimientos y refuerza lo aprendido".

La secretaria regional ministerial comentó que "elegimos hacer el hito de inicio para destacar a la comunidad de la Escuela de Camiña, la cual presenta el mejor porcentaje de asistencia regional; por sus estudiantes que han destacado en innovación en sus aprendizajes y por recibir importantes inversiones del Ministerio de Educación en el mejoramiento de su infraestructura, a través de un proyecto de conservación que consideró una inversión superior a los \$307 millones"

Vargas también destacó que este año "realizamos coordinaciones para aumentar la oferta educativa como.

por ejemplo, en el ex Liceo A ca de mi a Sinaí de Alto Hospicio, que será el Anexo del Liceo Bicentenario Domingo Santa María, administrado por el Slep Iquique y que permitirá habilitar jo.

OPINIONES

A las 12:55 fue la salida de

nuevas 500 vacantes".

los estudiantes de la Escuela Plácido Villaroel, momento en que José Trujillo, padre y apoderado de tres alumnas de ese establecimiento, comentó que fue un súper buen

primer día de clases.

"Veo que salieron contentas y en verdad estaban tan ansiosas por volver al colegio y ver a sus compañar ros, que se despertaron a las 5:00 de la mañana pa-

ra arreglar sus cosas", dijo. El apoderado expresó

que su mayor deseo es que "este sea un buen año para ellas, que reciban establecimientos en la región ingresaron a cla-

ses ayer al Año Escolar

una buena educación y ojalá se cumpla con los

tiempos en la entrega de

los útiles escolares".

A su turno, la apoderada Carolina González, que acudió a buscar a sus hijos a la Escuela Artística Violeta Parra, dijo que en el balance de primer día fue positivo: "Los niños echaron mucho de menos ir al colegio, le gusta sobre todo al mayor, que pasó a quinto básico y se siente familiarizado. Así también, me preocupa mi hijo menor, porque tiene TEA y en 2024 tuve que

mil estudiantes fue la cifra aproximada en este retorno a las aulas entre Iquique y Hospicio.

acompañarlo todo el año como tutor sombra, sin embargo, me preocupa que este año no se vaya a implementar la iniciativa"

En tanto, Maira Aguirre, apoderada de dos estudiantes del Liceo Libertador General Bernardo O'Higgins y uno del Colegio Paula Jaraquemada, contó que " conversando con ellos me contaron que fue una jornada de actividades, de conocerse, de reencontrarse con sus compañeros y planificar el semestre".